



7 Pièces

210 m<sup>2</sup>

Réf. 7158670

1 370 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Au fond d'une impasse, au calme et très facile d'accès, cette villa bénéficie d'une belle vue dégagée sur les collines. Plein Sud, elle se compose :- au rez-de-chaussée : une entrée, un grand salon / salle à manger avec sa cuisine ouverte et toute équipée,- au rez-de-jardin : 4 chambres, dont une de Maître avec sa salle de bains en suite, 3 chambres et 2 salle de bains. Pour compléter ce bien, une piscine 15 x 6,5 chauffée avec plongeur construite sur un terrain d'environ 900 m2, ainsi que 3 parkings couverts, forage. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles ...

Facing south, the villa has a very nice open view of the hills of Mougins and Cannes. This villa consists of:- on the ground floor: an entrance, a large living/dining room with an open and fully equipped kitchen,- on the ground floor: 4 bedrooms, included, a master bedroom with en-suite bathroom, 3 bedrooms and 2 bathrooms. To complete this property, enjoy a 15 x 6.5 heated swimming pool with diving board built on a plot of about 900 m2, as well as 3 covered parking lots, drilling. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : [www. ...](http://www.gerisques.com)

## COLLECTION D'AZUR

Les aqueducs 535 rte des lucioles - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)